

Vers la création d'une union aéromodéliste européenne

EMFU Statement

The European Model Flying Union (EMFU) was formed by representatives from 11 countries at a meeting in Friedrichshafen on the 28 October 2016.

The EMFU was formed to ensure the 500.000 model flyers within Europe are strongly represented in ongoing negotiations with EASA and the European political system.

The meeting agreed to appoint Bruno Delor and Dave Phipps to represent the EMFU in the proposed EASA experts group.

At the time of foundation, the EMFU represents 180.000 model flyers and invites all model flying associations within Europe to join with us at a time when model flying is under threat from inappropriate regulation.

Traduction de courtoisie

L'Union AéroModéliste Européenne (EFMU) a été constituée par des représentants de 11 pays lors d'une réunion à Friedrichshafen le 28 octobre 2016.

EMFU a été constitué pour s'assurer que les 500.000 modélistes au sein de l'Europe seront correctement représentés dans les négociations en cours avec l'EASA et le pouvoir politique européen.

Les participants à la réunion ont nommé Bruno Delor et Dave Phipps pour représenter l'EMFU dans les groupes d'experts proposés par l'EASA.

Au moment de sa fondation, l'EMFU représente 180.000 aéromodélistes et invite toutes les associations aéromodélistes d'Europe à se joindre à elle à un moment où l'aéromodélisme est sous la menace d'une réglementation inappropriée.